

最賃体験スタート集会開催！

5月28日（土）、ラポール京都で最低賃金生活体験のスタート集会がありました。

今年の最賃体験は、京都総評青年部から51名、大阪労連青年部から34名、総勢85名での合同体験。京都の最低賃金は749円、大阪の最低賃金は779円。30円の差があります。1ヶ月間にすると、なんと5000円も違うことに参加者たちはビックリ。

それぞれの最低賃金の金額で1ヶ月間生活することで、地域別の最低賃金の正当性や今の最低賃金額の低さを、体を張って（！？）調査します。スタート集会には京都・大阪から20名の体験者が集まり、全国一般京都地方本部の山縣書記長の講演に熱心に聞き入りました。『東日本大震災で日本の経済が下降している中、国民にガマンを強いて復興を行うのではなく、今こそ正規・非正規が一緒になって、賃金の底上げと中小企業支援で地域経済と日本を元気にしていかなければ、私たちの生活は衰弱する一方になる。京都と大阪で最低賃金に深く関わりのある青年たちが最低賃金引き上げのために体験をし、底上げ運動を大きく広げて行ってほしい』と話されました。普段、最低賃金と関わりが薄いと思っている人でも、月給で貰っているお給料を時間額にすると最賃以下だったり…最低賃金って、私たちの生活の基盤なんだなあと改めて実感。私たち青年の3人に1人が非正規雇用の今、非正規労働者の労働条件の整備・改善を早急に実施して貰いたい！と思いました。

学習会・体験説明会の後は『最後の晚餐』。ラポール京都前の韓国料理屋で、これから1ヶ月ガンバロー！と美味しい物を食べました！

青年たちの最低賃金生活体験は、京都総評青年部・大阪労連青年部ともにブログでも配信しています。激励のコメント・自分の身の回りで見つけた最賃違反の求人広告の写真など、投稿をお待ちしています！！



京都総評青年部と合同でスタート集会！

大阪労連青年部最賃体験（Mission: Impossible III）のブログは

<http://or-seinenbu.seesaa.net/>

コメントなどドシドシ投稿下さい！

お待ちしております！！

